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Les personnes qui
utilisent des drogues
sont de vraies personnes. 
Mettons fin à la honte. 
Mettons fin au blâme. 
Mettons fin au stigma. 


